

Kurt Müller seit 60 Jahren dabei

Hauptversammlung | Schützengilde Grüntal-Frutenhof ehrt langjährige Mitglieder / Einige Titel geholt

Einige Veränderungen gab es bei der Hauptversammlung der Schützengilde Grüntal-Frutenhof. Auch Ehrungen standen an.

Freudenstadt-Grüntal. Oberschützenmeister Kurt Stoll begrüßte unter anderem den Ehrenvorsitzenden Eugen Gruher. Stoll berichtete von den

Veranstaltungen des vergangenen Jahres. Die Meldungen zum Dorfpokalschießen waren äußerst dürftig, beklagte der Vorsitzende.

Viele zusätzliche Bewirtungen waren das Jahr hindurch von den Frauen des Vereins organisiert worden. Dafür dankte Stoll besonders Monika Stoll und Heidi Lutz, die die Hauptlast getragen hatten.

Stoll führte aus, dass bei Wettkämpfen von den Kreismeisterschaften bis zu den deutschen Meisterschaften 49 goldene, 32 silberne, 23 bronzene und weitere gute Platzierungen erreicht wurden. Deutsche Meister- und Vizemeistertitel durch die Spitzenschützen des Vereins waren die Krönung.

Silbernes Vereins Ehrenabzeichen für Christina Günther

Die Mitgliederzahl des Vereins war trotz Abgängen dank Neuzugängen konstant geblieben. Den Kassenbericht gab Stoll, der die Kasse nach dem Tod des bisherigen Kassierers Willy Single kommissarisch weitergeführt hatte. Dank einiger Spenden gebe es eine ausgeglichene Kassenlage, sagte Stoll. Die Kassenprüfer Helga Franz und Peter Haas bestätigten einen vorbildlichen Zustand. Ortsvorsteher Willi Armbruster gratulierte zu den sportlichen Erfolgen.

Für langjährige Treue zum Verein zeichnete der Ober-

schützenmeister die Schützin Christina Günther für 25-jährige Mitgliedschaft aus. Er heftete ihr das silberne Vereins Ehrenabzeichen an und überreichte ihr die Ehrungen des württembergischen Schützenverbands und des deutschen Schützenbunds. Seit 40 Jahren ist Bernd Haugs Mitglied. Er wurde mit der goldenen Ehrennadel des Vereins nebst Urkunde ausgezeichnet.

Eine besondere Ehrung wurde Kurt Müller zuteil, der seit 60 Jahren Mitglied der Schützengilde ist. Auch er wurde mit Urkunden und Ehrennadeln für seine langjährige Mitgliedschaft geehrt.

Die Wahlen brachten einige Veränderungen. Zum ersten Vorsitzenden und Oberschützenmeister wurde Kurt Stoll in geheimer Wahl wiedergewählt, sein Stellvertreter und Schützenmeister bleibt Jochen Lutz. In das verwaiste Amt des Kassierers wurde Monika Stoll neu gewählt. Schriftführer bleibt Horst Kaltenbach.

Zu Kassenprüfern wurden Nicolai Wölfel und Eberhard Röller gewählt. Das Amt des Schießleiters übernimmt Jo-

chen Lutz, und zu seinen Stellvertretern wurden Thomas Frey und Felix Wurster gewählt.

Die Jugendvollversammlung hatte zuvor Jochen Stoll zum neuen Jugendleiter gewählt. Die Versammlung bestätigte diese Wahl. Dem Ausschuss gehören künftig Christina Günther, Thomas Frey, Matthias Haas, Rolf Haier, Felix Wurster und Timo Kläger an. Alle Wahlen erfolgten einstimmig, teils bei Enthaltung der Betroffenen.

Rudolf Züfle und Jörg Eisenbeis verabschieden sich aus Ausschuss

Dem Ausschuss hatten Rudolf Züfle seit 29 Jahren und Jörg Eisenbeis seit 15 Jahren angehört. Helga Franz und Peter Haas, die seit vielen Jahren die Kasse geprüft hatten, stellten ihre Ämter zur Verfügung und wurden verabschiedet. Anerkennung für seine Arbeit wurde auch Roland Müller zuteil, der als Jugendleiter über einen Zeitraum von 16 Jahren engagiert und erfolgreich gewirkt hatte.



Oberschützenmeister Kurt Stoll (von links) mit den Geehrten Christina Günther, Bernd Haugs und Kurt Müller Foto: Verein